

## **Hobby-Horsing**



## für alle Interessierten zwischen 5 und 16 Jahren

Der Reit- und Fahrverein Eicklingen bietet ab März 2024 Hobby-Horsing in der Reithalle an.

## jeden 1. und 3. Samstag im Monat von 11 bis 12 Uhr

**Anmeldung:** nicht erforderlich

**Kosten:** 2 € für Vereinsmitglieder, 5 € für vereinsfremde Teilnehmer

**Termine:** 16.03., 06.04., 20.04., 04.05., 18.05., Sonntag 02.06. Auftritt

Organisation: Sarah Wilke (01520-6157534)

Hobby Horsing (von englisch hobby horse ursprünglich "Steckenpferd"), ist eine Sportart mit Gymnastikelementen, bei der Bewegungsabläufe ähnlich derer beim Springreiten oder Dressur teilweise in Parcours nachgestellt werden, ohne dass echte Pferde zum Einsatz kommen. Stattdessen benutzen die Teilnehmer überwiegend selbst gefertigte Steckenpferde.

In Finnland, dem Ursprungsland des Sportes, wird neben regionalen Wettkämpfen auch eine jährliche nationale Meisterschaft ausgetragen. Großer Beliebtheit erfreut sich dieser Sport, der den Fun- und Trendsportarten zugeordnet werden kann, insbesondere bei Mädchen und jungen Frauen im Alter zwischen 10 und 18 Jahren und gewinnt über die anderen skandinavischen Länder hinaus auch in weiteren Teilen Europas an Popularität.

Während die Sportart von "echten Reitern" möglicherweise eher als kindischer Zeitvertreib wahrgenommen wird, bewertet Fred Sundwall, Generalsekretär des finnischen Reiterverbandes, diese positiv: "Wir finden es einfach wunderbar, dass Hobby Horsing ein Phänomen und so populär geworden ist." "Es gibt den Kindern und Teenagern, die keine Pferde haben, die Chance, mit ihnen auch außerhalb von Ställen und Reitschulen zu interagieren."

Quelle: Wikipedia